



Poissy, le 20 avril 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

FO remporte les élections à l'usine Stellantis de Poissy

Avec près de 35% des suffrages, FO obtient 10 élus au CSE dont il conserve la gestion. Syndicat de la fiche de paie et du pouvoir d'achat, FO entend rester fidèle à ses valeurs pour défendre l'intérêt de tous les salariés du site. Cette victoire remportée sur un des principaux sites du groupe devrait maintenir la position forte de FO en tant que 1^{ère} organisation syndicale chez Stellantis.

Ces élections 2023 interviennent dans un contexte social particulier marqué par la mobilisation unitaire contre la réforme des retraites. Les résultats confirment le soutien des salariés de Poissy aux élus FO et la reconnaissance pour leur engagement et leur implication sur le terrain depuis des années. *« FO apparaît comme un phare, un point de repère pour guider les salariés dans un monde en perpétuelle évolution. Nous saurons nous montrer à la hauteur de la confiance accordée par les salariés et contribuer à maintenir un climat social apaisé. Les résultats sont là : cette attention continue aux conditions de travail et à l'état d'esprit explique l'arrivée de nouveaux véhicules en fabrication sur le site. L'enjeu est de continuer de faire de Poissy une usine d'avenir car c'est en soutenant l'activité que nous agissons pour l'emploi et le pouvoir d'achat »* souligne Brahim Aït-Athmane, délégué FO, syndicat majoritaire sur le site de Poissy.

Ces élections enregistrent une très forte participation avec près de 90% de votants. Syndicat majoritaire au 1^{er} collège (ouvriers) avec près d'un tiers des voix, FO s'impose très largement dans le 2^e collège qui rassemble les techniciens et agents de maîtrise en totalisant plus de 53% des suffrages. C'est un élément clé car cette influence forte permet d'identifier les irritants sociaux et d'y apporter des réponses adaptées dans les meilleurs délais. FO est également bien implanté parmi les cadres en recueillant près du tiers des voix du 3^e collège.

« Pour FO, ce succès confirme la volonté des salariés de faire vivre un dialogue social exigeant et constructif. Loin de jouer la politique de la chaise vide, FO met un point d'honneur à négocier jusqu'au bout pour parvenir à des accords synonymes d'avancées sociales pour les salariés et à rester vigilant sur leur mise en œuvre concrète. C'est cet ADN que FO entend continuer à faire vivre à l'usine de Poissy et au niveau du Groupe » résume Brahim Aït-Athmane.